


**#AHORASDECOMICIOS**

# LLAMAN A VOTAR EL DOMINGO

*Desde el INE, el Tribunal Electoral y Presidencia de la República impulsan la participación ciudadana*

**POR FERNANDA GARCÍA**
[PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM](mailto:PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM)

**A** unas horas de que se lleve a cabo la primera elección del Poder Judicial de la Federación en México, el gobierno federal y los organismos electorales unieron voces para invitar a la ciudadanía a participar el domingo 1 de junio.

En ese sentido, la consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei Zavala, sostuvo que cualquier acto que induzca o llame a no votar, es un delito electoral.

En su mensaje invitó a todas las personas a participar en las votaciones, así como a denunciar ante la Fiscalía Especializada en mate-

**70%**

 DE PERSONAL DEL  
 INE TIENE  
 EXPERIENCIA.

**300**

 DISTritos  
 ELECTO-  
 RALES, VIGI-  
 LADOS CON  
 CÁMARAS.

ria de Delitos Electorales (FISEL) cualquier tipo de irregularidad.

“En principio, invito a todos aquellos que vamos a salir a votar el día primero de junio que, si observamos cualquier situación de carácter irregular, inmediatamente denunciemos ante la FISEL, podremos encontrar los números en la página de la misma, para estar siempre atentos”, manifestó.

Taddei Zavala también resaltó que el acto de entrega de “acordeones” se configura como propaganda de carácter electoral, es por ello, que manifestó que esta acción es un delito durante el periodo de la veda electoral.

Por su parte, la magistrada presidenta del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación


**GUADALUPE  
 TADDEI**  
 PRESIDENTA  
 DEL INE

Invito a todos aquellos que vamos a salir a votar a que si observamos cualquier situación de carácter irregular, denunciemos ante la FISEL’.

(TEPJF), Mónica Soto Fregoso, reconoció que los llamados de los partidos de oposición a no participar en la elección de juzgadores no son democráticos.

Porello, recordó a la ciudadanía la importancia de informarse y participar en la elección del 1 de junio, pues indicó que el voto ciudadano es el único instrumento legítimo para decidir el rumbo del país.

En tanto, la presidenta Claudia Sheinbaum aseveró en la mañana que la renovación de los integrantes del Poder Judicial de la Federación ayudará a disminuir la incidencia delictiva que hay en el país. Lo anterior, al ser cuestionada sobre la baja de homicidios que hay registrados en el país.

“Y va a ayudar también, no puedo hablar mucho de ello, por lo que va a pasar el domingo, ya no podemos hablar de eso”, aseguró.

En días previos, la mandataria llamó a la ciudadanía a participar en los comicios de este domingo.

“Salgan a votar. Es muy importante la elección del domingo”, enfatizó el pasado miércoles. ●



FOTO: AFP

**PREVEN  
VOTO LIMPIO**

- 1 • El INE garantiza una jornada electoral transparente.
- 2 • Afirma que ciudadanos son quienes realizan cómputos.
- 3 • El 1 de junio habrá estimado de participación ciudadana.